

16 Taman Nasional unggulan, Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan dan Mitra Kerja Kementerian Lingkungan Hidup mengikuti Pameran

Dalam rangka memperingati hari kebangkitan nasional yang jatuh pada tanggal 20 Mei Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan menyelenggarakan kegiatan pameran. Yakni pada hari Sabtu 16 Mei 2015, yang dihadiri oleh Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan, Menteri Perindustrian, Menteri Dalam Negeri, dan Para pejabat lingkup Kementerian Lingkungan Hidup dan Mitra – mitra kerja Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan.

Pada kegiatan pameran ini, diikuti oleh 50 organisasi yang terdiri dari UPT-UPT Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan, Direktorat Teknis Lingkup Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan dan Mitra kerja Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan. Pada acara tersebut tampil 16 Taman Nasional unggulan diantaranya Balai Taman Nasional Ujung Kulon. Pembukaan acara dimulai dengan pembukaan sambutan – sambutan oleh Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan, Menteri Dalam Negeri, Menteri Perindustrian, Manajemen pihak TMII dan Mitra Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan. Yang kemudian dilanjutkan dengan pemberian penghargaan dan hadiah lomba kepada para pelajar dan pemberian penghargaan kepada mitra kerja kementerian lingkungan hidup dan kehutanan yang konsisten dalam mendukung menjaga kelestarian alam.

Dalam kesempatan ini Taman Nasional Ujung Kulon berkesempatan menampilkan beberapa produk unggulan, produk kerajinan yang dihasilkan dari masyarakat sekitar kawasan taman nasional ujung kulon. Pada kesempatan ini stand pameran dari taman nasional ujung kulon banyak dikunjungi oleh pengunjung, mayoritas pengunjung berasal dari pelajar dan masyarakat umum, selain itu di stand taman nasional ujung kulon mendapat kunjungan dari Ibu Menteri LHK yang berkenan mengunjungi stand Taman Nasional Ujung Kulon, selain itu stand Taman Nasional Ujung Kulon dikunjungi oleh Direktur KKBHL dan Sekretaris Menteri LHK. Dan pada kesempatan ini Kepala Balai Taman Nasional Ujung Kulon Dr. Ir. Moh. Haryono M.Si menjelaskan kepada Ibu Menteri mengenai ruang lingkup, keunggulan serta keanekaragaman hayati yang ada di Taman Nasional Ujung Kulon.

Dari kegiatan diatas dapat disimpulkan bahwa kegiatan pameran ini merupakan saran yang paling cepat , tepat dan mudah dalam penyampaian pesan dan informasi kawasan konservasi kepada masyarakat luas, dengan demikian masyarakat secara sadar dapat berperan di dalam pelestarian sumber daya alam hayati dan ekosistemnya, selain itu kegiatan ini dapat meningkatkan pengetahuan masyarakat khususnya pada dunia usaha pariwisata, dan meningkatkan jaringan dan kerjasama di bidang pengembangan dan pengelolaan ekowisata, meningkatkan kunjungan wisatawan baik dalam negeri maupun luar negeri yang diharapkan berdampak luas kepada masyarakat sekitar. (slv)